

CARTA ARQUEOLÓGICA

LA VILLA Y CUATRO ESTANQUES MÁS

En los alrededores del estanque de la Villa, se conservan varios estanques, que durante siglos han sido el soporte del que se sirvieron romanos, visigodos, árabes y castellanos hasta nuestros días, para el riego y la explotación de las tierras de la Villa, El Albercón y otros puntos más alejados cercanos a las torrecillas.

Varios kilómetros de acequias, permitían el riego en una considerable extensión de terreno, que en algunos puntos pueden verse restos de acequias que en la actualidad no se utilizan, pues los labradores instalaron riego por goteo.

Porque todas estas son más antiguas e importantes de nuestro pueblo, donde trabajaron romanos, visigodos, árabes, castellanos y nuestros abuelos que ampliaron y mejoraron el sistema.

Ante lo anteriormente expuesto, yo ruego, humildemente a todos los propietarios que conserven en su terreno algún resto, que no lo entierren, ni lo destruyan, pues además de ser parte de nuestra historia, representan todo el esfuerzo que pusieron muchas generaciones para completar todos este proyecto.



Situación de los restos.